

## Communiqué de presse - 14 août 2023

---

# Pétition d'élèves pour une piste cyclable sur la route d'Annecy déposée avec près de 3'700 signatures

**Genève, le 14 août 2023** – Les élèves du Collège Madame de Staël ont remis aujourd'hui une pétition comportant 3'695 signatures aux autorités du Grand Conseil et du Conseil d'État de la République et du Canton de Genève. Cette pétition vise à obtenir l'aménagement d'une piste cyclable sur la route d'Annecy, entre Carouge et La Croix-de-Rozon.

### Contexte et enjeux:

La route d'Annecy est une route cantonale d'importance majeure, reliant de nombreuses communes suisses et françaises au centre-ville. Elle est donc extrêmement fréquentée tant par les automobilistes que par les cyclistes.

Malgré le danger considérable auquel sont exposés les cyclistes, dont un grand nombre d'élèves qui doivent emprunter cette route pour se rendre à l'école ou effectuer d'autres déplacements, aucune piste cyclable ni bande cyclable n'a été aménagée. Cette situation doit changer afin de garantir des déplacements sécurisés pour toutes et tous.

### Davantage d'informations sur notre démarche:

Nous sommes des élèves du Collège Madame de Staël qui devons utiliser la route d'Annecy très fréquemment, notamment pour nous rendre à l'école. Nous sommes outré·e·s de ne pas pouvoir nous déplacer en sécurité, et aimerais pouvoir prendre notre vélo sans avoir peur de nous faire écraser. Voulant changer cette situation, nous nous sommes mobilisé·e·s pour revendiquer cette piste cyclable plus que nécessaire.

Nous avons contacté l'Office Cantonal des Transports et du Génie Civil (Département des Infrastructures) à travers le GE-Transport pour leur faire part de notre demande d'installation d'une piste cyclable. Suite à leur réponse négative, nous avons lancé [une pétition en ligne](#) sur change.org.

Pour diffuser la pétition, nous avons créé une affiche (voir ci-dessous) et contacté des associations telles que les associations des parents d'élèves des écoles concernées, Pro Vélo Genève, ATE Genève et Genèveroule... etc. Combiné à la récolte de signatures manuscrites, ces mesures nous ont permis de rapidement dépasser les 3000 signatures.

### Impact médiatique et dépôt de la pétition:

Notre démarche a fait l'objet d'un article dans la Tribune de Genève (consultable [ici](#)), suscitant un intérêt croissant de la population.

Le lundi 14 août, à l'aube de la rentrée scolaire, nous avons déposé la pétition au Grand Conseil et au Conseil d'État accompagnée d'une lettre explicative regroupant tous nos arguments

(disponible [ici](#)). À cette occasion, nous avons organisé une conférence de presse (voir photo ci-dessous).

#### Un appel à l'action:

La remise de la pétition a été effectuée lors d'une conférence de presse à 10 heures devant le Grand Conseil et le Conseil d'État, marquant une étape significative dans notre quête pour une route plus sûre et accessible à toutes et tous. Les collégien·ne·s appellent à une prise de conscience collective de l'urgence d'une piste cyclable sur la route d'Annecy, ainsi que sur les autres routes démunies de pistes cyclables, et à l'engagement des autorités pour répondre aux besoins des usagers de la route.

#### Pour plus d'information, veuillez contacter:

Miriam Harbarth

E-mail: [miriam.harbarth@gmail.com](mailto:miriam.harbarth@gmail.com)

Téléphone: +41 78 704 11 48



# Notre vie compte.

**SIGNEZ LA PÉTITION D'ÉLÈVES POUR  
UNE PISTE CYCLABLE SUR LA ROUTE  
D'ANNECY**



[change.org/StopDangerCyclistes](https://change.org/StopDangerCyclistes)



